

Hallo liebe Reiterinnen und Reiter,

Es gibt Situationen, bei denen man denkt, sie können einfach nicht eintreten. Leider ist dieses doch der Fall. In den letzten Wochen, in denen wir unsere Anlage für unser Turnier fertig gemacht haben, Blumen gezüchtet für die Bahnpunkte, Stangen gestrichen für das Springen, Helferlisten erstellt, Richter besorgt, sowie das Hygieneprogramm erstellt haben, ist nunmehr ein weiterer Umstand hinzugetreten, der uns die Durchführung des Turniers unmöglich macht.

Diejenigen, die schon öfter unser Turnier besucht haben wissen, dass unser Reitboden zur Durchführung der Prüfungen eine sehr hohen Wassermenge benötigt.

Alle Bemühungen, in irgendeiner Form Wasser für unseren Platz -die mittelhessischen Wasserwerke können uns wegen der Trockenheit und wegen Corona das Standrohr nicht zur Verfügung stellen- zu bekommen waren erfolglos. Eine Ersatzbeschaffung beispielsweise über Löschwasserreservoir wurde uns aufgrund der anhaltenden Waldbrandgefahr ebenfalls untersagt.

Dazu kommt, dass aufgrund der erneuten Erhöhung der Coronainfektionen die jetzt erweiterten Auflagen durch das Ordnungsamt für uns nicht mehr erfüllbar sind, auch hat sich hier die zuständige Behörde für einen Abstimmungstermin Anfang kommender Woche noch weitere Auflagen vorbehalten.

Aus diesen Gründen müssen wir unser Turnier leider absagen.

Es tut uns außerordentlich leid, Euch im letzten Moment mitzuteilen, dass wir unser Turnier für dieses Jahr absagen müssen und bitten Euch trotzdem, uns für nächstes Jahr in Eure Planung wieder mit einzubeziehen.

Hoffen wir auf eine „coronafreie“ Veranstaltung im nächsten Jahr.

Viele Grüße,

Eure Pferdefreunde aus Gladenbach